

Edition du "REVEIL DU NORD" 176 bis, rue de Paris, LILLE Bureaux à PARIS, 43, boul. Haussmann (9^e)

Le plus forte vente de la région

BUREAUX ROUBAIX 45, Rue de la Gare, 45 TOURCOING 2, Place de l'Hôtel-de-Ville, 2

SOUCHEZ VA FÊTER SA RENAISSANCE EN JUIN PROCHAIN

La plus belle fille d'Espagne



La señorita Agueda Adorina, qui a été choisie parmi les plus belles filles d'Espagne, pour représenter ce pays au concours international de beauté à Galveston (E. U.).

Le Boxeur Auchellois Bouquillon vainqueur du Marseillais Barrick

Ce dernier, après avoir été descendu deux fois, a dû abandonner complètement groggy au quatrième round

(DE NOTRE REDACTION PARISIENNE) Pour sa rentrée devant le public parisien, le champion de France des poids mi-lourds, Bouquillon, a fait hier une excellente exhibition...

Le combat Bouquillon-Barrick

A 22 heures, Bouquillon et Barrick montent sur le ring. Pendant qu'on leur met les gants, on présente John Cuthbert, champion d'Angleterre...

PREMIER ROUND. — Barrick, qui porte bien son nom, attaque le premier par deux crochets. Bouquillon persiste à placer sa droite et réussit trois fois à toucher son adversaire au menton.

DEUXIEME ROUND. — Bouquillon ne se presse pas. Il place une belle droite. Barrick furieux, s'élanche, mais ne rencontre que le vide, et emporté par son élan, roule par terre.

TROISIEME ROUND. — D'entrée, Barrick place un beau swing du gauche à la face de Bouquillon. Le champion de France ne parait nullement incommodé et fait le forcing. Il domine de loin son adversaire et le met de puissants crochets des deux mains. Barrick termine très éprouvé.

QUATRIEME ROUND. — Un swing du gauche et un crochet du droit et Barrick est complètement déséquilibré. Bouquillon prend son temps et il vise à la mâchoire de Barrick d'un fort-garant crochet du droit, l'abat à ses pieds. Barrick se relève à 9, mais il est complètement groggy. Le champion de France ajuste à nouveau la mâchoire de son adversaire et le rééquilibre au plancher d'un droit suivi d'un gauche. Le challenger de Bouquillon réussit à se mettre debout avant les 10 secondes mais comme son adversaire se précipite, il lève les bras en signe d'abandon.

Bouquillon reçoit alors une formidable ovation très méritée. Elle provoque de la part du champion de France tout à sa joie, quelques gestes de remerciements avant sa disparition dans le vestiaire.

M^{me} DORANGE ARRIVÉE A MUNICH

L'amazone française, Mlle Dorange, qui tente le raid hippique Paris-Bucarest, est arrivée hier après-midi, à 16 heures, à Munich.

du Souvenir de tous ceux qui y sont morts au cours de la tourmente. Elles seront par dessus tout la glorification de la Paix, s'implantant plus profondément que partout ailleurs, à où la guerre fut plus cruelle... les fêtes du 10 juin diront que ce n'est pas la peine de reconstruire si dans un certain nombre d'années un vent de folie devait venir à nouveau tout détruire; elles diront qu'il ne suffit pas de dire son horreur de la guerre, mais qu'il faut que chacun travaille à développer l'amour de la Paix, dans l'esprit et dans le cœur des enfants, afin qu'il soit ancré d'une façon définitive dans le cerveau de ceux qui travaillent, qui produisent et qui pensent, de manière qu'aucune force occulte ne puisse plus jamais lancer sur le monde une calamité comme celle de 1914, à la grande honte de l'humanité.

CRESSON FLEURY.

L'épilogue du drame affreux de la rue Turgot, à Roubaix

Eugène Ross, qui assomma, baillonna et ficela sa tante, a été condamné à cinq ans de réclusion par les Jurés du Nord. — Camille Delemeule a été acquitté

C'est, en cette troisième journée de la session, l'épilogue d'un affreux drame provoqué par l'intérêt, semblerait-il.

Un entrepreneur peu sérieux Depuis un certain temps, Eugène Ross, voyait périr le commerce de peinture qu'il exploitait 124, rue de France à Roubaix.

Vengeance et intérêt Armé de ce certificat Eugène Ross eut pu dès longtemps tenter de faire interner sa tante. Il s'en garda bien tant qu'il crut pouvoir compter sur l'assistance pécuniaire de sa parente et ne songea à l'interne que le jour où...



Eugène Ross répondant à l'interrogatoire du Président et ayant, assis à côté de lui sur le banc des accusés, son complice Camille Delemeule. (Vue par De Graeve).

Très endetté et menacé de poursuites, il s'était adressé à sa tante, la comtesse Clara Ross, qu'il savait riche.

La bonne tante et le neveu brutal

Bien qu'elle ait eu plusieurs fois à se plaindre de l'attitude et des brutalités de son neveu à son égard, Mlle Ross accepta de lui venir en aide.

A la fin de septembre 1927, elle fit verser entre les mains de MM. Brayet et Bausiera, liquidateurs à Roubaix, une somme de quatre mille francs destinée à éteindre ses dettes que les créanciers d'Eugène avaient finalement accepté de ramener à ce chiffre.

Lettres de menaces C'était pour Ross, la faillite certaine. L'accusé mit tout en œuvre pour faire revenir sa tante sur sa décision. Les supplications étant demeurées vaines, il lui écrivit des lettres qui contenaient de véritables menaces.

Brutalités infâmes La vieille demoiselle refusa et rentra chez elle. Ross l'y suivit et tandis qu'au retour de chez un de ses locataires à qui elle avait vainement demandé refuge, elle se trouvait dans l'escalier, l'accusé se mit à la frapper brutalement, l'atteignant notamment aux lèvres.

La victime tomba dans l'escalier. L'instant d'après tous trois, Ross, sa tante et Delemeule, entrèrent chez un locataire du rez-de-chaussée. Ayant fait asséoir la victime, Ross lui mit d'abord devant la bouche un ballon formé du mouchoir ensanglanté par la descente qu'il avait faite puis il lui enroula deux fois, en serrant fortement, un cache-col autour du cou de manière à obstruer la bouche et le nez.

Projet d'internement Le projet auquel cette lettre faisait allusion n'était autre que l'internement de la demoiselle Ross dans un asile aliéné.

Après avoir conquis la grande vogue outre-Manche, les courses de lévriers commencent à s'implanter en France. On voit ici, sur un champ de courses, une séance d'entraînement.

Le plus jeune député de France



M. Louis Dumat, qui vient d'être élu dans le XIV^e Arrondissement à Paris serait le Benjamin des Députés de France. Il est né le 31 Décembre, 1901.

Les autonomistes alsaciens devant les Assises du Haut-Rhin à Colmar

La défense du docteur Ricklin Dès l'ouverture de l'audience, M. Ricklin fut contraint qu'hier dans le feu de la discussion, il avait affirmé que la bourgeoisie alsacienne était vendue au gouvernement français comme elle l'avait été à l'Allemagne.

Pendant la guerre... En arrivant à des faits plus importants, le docteur Ricklin reconnut avoir eu, en 1915, une entrevue avec Von Hertling, président du Conseil bavarois, pour lui demander, en cas de victoire des armées allemandes, le rattachement de l'Alsace à l'Allemagne.

Profession de foi Et c'est brutalement, à haute voix, avec vigueur, une profession de foi du docteur Ricklin. « Nous, Alsaciens-Lorrains, je le proclame et le redit, nous n'avons jamais envisagé de nous séparer de la France, nous sommes Français, profondément. »

Violents incidents Le Président cilla alors sa toque mais M. Berthon déclara qu'il veut déposer des conclusions tendant à la récusation d'un des membres de la Cour d'assises, M. le conseiller à la Cour d'appel, Koehn.

EN QUATRIEME PAGE. — Notre Chronique Illustrée : A TRAVERS LE MONDE.

Une tête de criminel va tomber à Dunkerque

C'est celle de Beyen l'assassin du dockeur Boëns Si une extraordinaire circonstance n'y vient mettre obstacle, l'exécution du condamné à mort Beyen, meurtrier du dockeur Boëns, se fera demain vendredi, à Dunkerque, devant le prison de la Ville.

Le Cabinet Poincaré se présentera le Vendredi 1^{er} Juin devant les Chambres

M. Fallières, ministre du Travail, sera seul remplacé

Les ministres se sont réunis, hier matin, en Conseil, à l'Élysée, sous la présidence de M. Gaston Doumergue.

Le Président du Conseil a estimé, d'accord avec tous ses collègues, que le corps électoral a approuvé la politique du gouvernement et que, dans ces conditions, il n'y a pas lieu, pour le Cabinet, de remettre sa démission au Président de la République.

Le Conseil procédera avant le 1^{er} juin au remplacement de M. André Fallières, Ministre du Travail et de l'Hygiène, dont il a accepté la démission en le priant d'assurer l'intérim de son département jusqu'à la désignation de son successeur et en lui adressant l'expression unanime de ses regrets amicaux.

M. Louis Barthou, garde des Sceaux, a fait approuver par le Conseil, et soumis à la signature du Président de la République, un mouvement judiciaire concernant plusieurs Cours d'Appel.

Le Ministre de l'Intérieur a ensuite rendu compte à ses collègues des conditions très satisfaisantes dans lesquelles s'était déroulée la journée du 1^{er} Mai.

Le prochain Conseil aura lieu vendredi 11 Mai.

Le deuxième Criterium radiophonique du "Réveil du Nord"

CONCERT E

Ce que fut le dernier de nos cinq galas spéciaux

C'est par une audition très réussie — le Concert E — que s'est terminée hier soir, le II^e Criterium Radiophonique du "Réveil du Nord" doté de 5.000 francs de prix et 2.000 francs en espèces au premier gagnant.

A cette solennité prirent part concours la belle UNION PHILANTHROPIQUE MADELEINOISE qui ne compte pas moins de 25 exécutants. Le concert débuta par un pas-redoublé entraînant à l'exécution par l'UNION PHILANTHROPIQUE MADELEINOISE, puis la même phalange musicale se produisit dans une polka à grand effet « Si j'avais voulu » avec M. Vanbreda, chef de l'Union.

M. Vanbreda, père, se fit entendre dans « Variations » pour petite trompette de cavalerie. Avec son fils M. VANBREDAN, le prix chef de l'Union Philanthropique Madeleinoise, l'exécuta pour finir « Variations » pour 2 trompettes. Dans ces différentes productions le père et le fils se montrèrent à hauteur de leur tâche et prouvèrent leurs rares qualités d'instrumentistes.

Après la semaine historique du « Réveil du Nord » par notre ami et collaborateur Auguste LABRE, c'est par un pas-redoublé entraînant de l'UNION PHILANTHROPIQUE MADELEINOISE que se termina la brillante audition à laquelle avait encore une fois prêté son précieux concours, M^{me} MARIE HAYEM, dianeis républicaine de l'Opéra de Lille.

Voici donc le II^e Criterium Radiophonique terminé. Nous publierons demain dans notre page spéciale « Radio Réveil » le bulletin de réponse, que les participants à l'épreuve auront à remplir conformément au règlement et à nous retourner dans le délai qui sera indiqué.

Deuxième Criterium radiophonique du "Réveil du Nord"

BON N° 5

Ce bon doit être conservé précieusement pour nous être envoyé à la fin du Criterium avec le Bulletin de réponses qui sera publié ultérieurement.